

## Ein Leben voller Engagement: Pius Jäckle feiert 30 Jahre bei Regio Energie Amriswil

**Jubiläum** Seit drei Jahrzehnten sorgt Pius Jäckle dafür, dass Haushalte, Unternehmen, Einkaufszentren, Weihnachtsbeleuchtungen und diverse Amriswiler Grossveranstaltungen mit Strom versorgt sind. Seine Karriere begann als Quereinsteiger. Heute ist Jäckle Netzfachmann.

Seit drei Jahrzehnten hat Pius Jäckle mit seiner unerschütterlichen Hingabe und seinem umfassenden Fachwissen die Netzabteilung von Regio Energie Amriswil (REA) bereichert. Als ein wichtiger Pfeiler der Firma hat er nicht nur die Namensänderungen des Unternehmens miterlebt, sondern auch massgeblich zu dessen Fortschritt und Erfolg beigetragen.

### Vom Quereinsteiger zum Netzfachmann

Sein Werdegang bei TGA begann in einer Zeit des Wandels. Damals kam Pius als Quereinsteiger von den Saurer-Werken in Arbon zu den Technischen Gemeindebetrieben Amriswil (TGA). Die Leidenschaft für seine Arbeit führte ihn dazu, verschiedene Kurse und Zusatzausbildungen zu absolvieren. Schon 1997 ergänzte er sein Können durch den erfolgreichen Abschluss einer Zusatzlehre als Netzelektriker. Im Jahr 2009 übernahm Pius Jäckle die Position des Teamleiters EW-Netz und erlangte im Jahr 2011 den eidgenössischen Fachausweis als Netzfachmann mit Schwerpunkt Ausführung. Damit wurde er zum Experten für sämtliche Netzanlagen und die spezifischen Herausforderungen der Stadt Amriswil. Seine Hingabe



Netzfachmann Pius Jäckle blickt auf eine jahrzehntelange Karriere bei der REA zurück.

geht weit über die professionelle Verantwortung hinaus: Er gewährleistet, dass jeder, der Strom benötigt, diesen auch erhält – sei es für den täglichen Bedarf oder für zahlreiche Anlässe wie das Strassenfest, Osterbrunnen, den Jahrmarkt und zu guter Letzt die Weihnachtszeit, in der er dafür sorgt, dass die festliche Beleuchtung rechtzeitig den Stadtkern von Amriswil erstrahlen lässt.

### Vielen Dank, Pius!

Doch Pius Jäckle ist nicht nur in seinem beruflichen Umfeld eine treibende Kraft. Sein Engagement erstreckt sich auch auf diverse Aktivitäten im privaten Bereich, wie sein Engagement beim Theater, in etlichen Amriswiler Vereinen, in einer Volkstanzgruppe und vieles mehr. Die Geschäftsleitung der Regio Energie Amriswil (REA) erweist Pius Jäckle höchste Anerkennung für seine drei Jahrzehnte unermüdlichen Einsatz. Sein Engagement, seine Zuverlässigkeit und seine Expertise sind wertvoll für das Unternehmen geworden. Die REA-Gemeinschaft ist sehr dankbar für seine unermüdliche Arbeit und seine bedeutsame Rolle im Unternehmen. Im kommenden Jahr im August wird Pius Jäckle, mit 65 Jahren, seine wohlverdiente Pension antreten. (REA)